

# 白板地区文化祭



丸ノ内中学校 吹奏楽部



講座 いけ花教室



田川小学校 金管バンド



丸ノ内中学校 エコたわし

10月19日(土) 地区公民館と福祉ひろばの両会場で「白板地区文化祭」が開催されました。

サークルの発表・展示・体験や館長の「上高地特集」の写真展等がありました。特に「上高地の今昔」コーナーでは、河童橋の初代から現在まで、大正池の昭和初期の頃、徳澤が牧場だった頃等の写真に歴史を感じました。

地域ボランティアが指導した丸中生の、エコたわしの展示があり、講師を務めた方から「こんなに編めるようになって教えに行つて良かった」と感激した感想を聞くことが出来ました。

書道パフォーマンス甲子園大会優勝の蟻ヶ崎高校書道部の実演では、最後に古市実行委員会会長が「**、**」を書き加えて完成するなど、賑やかな文化祭となりました。

# 常念通り

白板地区公民館  
館報編集委員会  
☎(35) 7740



松本蟻ヶ崎高校 書道部



仏影会・レザークラフトの会  
丸ノ内中学校 美術部



福祉ひろば

## 縄文講座 (国宝土偶5点が大集合)

10月28日(月) 長野県立歴史館で開催中の「国宝土偶」展を見学しました。長野県は、国宝土偶が2点、2000点を超える土偶が出土している全国でも有数の土偶製作地域だということを知ることが出来ました。国宝土偶の地域的な違い、大きさ、個性、等が分かり、縄文文化に魅せられた土偶展でした。



長野県立歴史館 国宝土偶展



⇐ 40cm  
土偶の高さ比較

## 岳都講座 上高地

10月26日(土) の岳都講座で、閉山まであと20日余りとなった残秋の上高地で、5月にタケノコの芽吹きの様だった天南星の成長を確かめる為散策を行いました。赤い実はいよいよ落ちていますが観ることが出来ました。



天南星を目指して



赤い実は残りわずか

穂高連峰は雪で白く、マユミの木の赤い実、黄金色のカラマツとの彩りがとても綺麗でした。この時期の上高地は初めてで貴重な体験をしました。

※天南星の成長の記録を、公民館で写真展示しています。

# 自治の鐘 丸ノ内中学校

11

## 新たな一歩

全校生徒が団結し、一生懸命取り組み絆を深めた学芸発表会から一カ月が経ちます。

今、丸ノ内中学校では、三年生から二年生へと生徒会を引き継ぐための選挙活動が始まりました。

二年生では、各クラスから生徒会長と副会長の候補者が選出されました。候補者だけが頑張るのではなく、クラスの皆で協力して選挙の準備をします。特に、来年度生徒会としてどんな取り組みをしていくかという課題については全員で意見を出し合います。

私たち三年生もちょうど一年前のこの時期に選挙を行い生徒会を引き継ぎました。生徒会役員を中心に、学年全体で活動を始めました。最初は分からないことが多く、うまく活動が進められませんでした。しかし、選挙の時と同じように、一人ひとりが全力で取り組み少しずつ成長することができました。そして、学芸発表会などの行事を成功させたり、日常の中の活動をしつかり進めたりできるようなりました。それができた



生徒会選挙に向けた準備の様子

のは仲間が側にいてくれたおかげです。私たち三年生が生徒会をリードする時間もわずかとなってきました。これまでにたくさんさんの失敗や苦労がありました。ただそれ以上に得るものが大きかったため、寂しさを感じています。きつと一年前に引き継ぎをした先輩方も同じ気持ちだったと思います。

伝統ある丸ノ内中学校の生徒会は、二年生が引き継いでいきます。今後も「自治の精神」を大切に、仲間と協力し挑戦していったほうがいいです。そして今まで以上に、丸ノ内中学校を創り上げてくれることを期待しています。

## お月見会

9月14日(土)「お月見会」

が白板地区公民館で35名が参加して開催されました。今年前は前日が中秋の名月、当日が満月という年です。「有明山語りの会」の皆さんが、有明山と常念岳の民話を尺八の音色にのせて披露し、また、参加者と懐かしい童謡などを合唱しました。圧巻だったのは「あずみ節」です。澄んだ力強い声が会場にひびきわたりました。



有明山語りの会



食事会

その後、白板地区食生活改善推進委員の方々が用意してくださった、きのこの五目炊き込みご飯や煮込みハンバーグなどを参加者でいただき、お月見の宴を楽しみました。

## さつまいも収穫

10月20日(日)、5月畝づくり、6月苗植え、9月草取り、今回は待ちに待った収穫です。



総勢130人が参加して、さつまいもを掘り出しました。「どこから掘るの」「こんな大きいのが採れた」「ふたごが採れた」「たくさん採れた」など、大小さまざま楽しみにしていました。11月16日のやきいも大会を



※さつまいもの畝づくりやきいも大会の写真を、公民館で展示しています。